

Regional

Ecopetrol suspende operaciones en proyecto Nafta-1 por bloqueo que impide la movilización

junio 15, 2020

0



Cesan los contratos con las empresas que realizan la perforación del pozo, se afecta el empleo de trabajadores de la zona donde se desarrollan las obras y se dejarán de contratar unos \$350 millones mensuales en bienes y servicios locales.

Ecopetrol decidió suspender los trabajos de perforación en el pozo exploratorio Nafta-1, que se desarrollan en el municipio de Puerto Parra (Santander), debido a que algunos miembros de la comunidad del Centro Poblado de Campo Capote mantienen un bloqueo en la vía que conduce a la locación del pozo.

La acción de hecho, que se registra desde el pasado 3 de junio, no permitió el ingreso de combustibles y materiales necesarios para avanzar con la perforación del pozo, la extracción de basuras y aguas residuales, como también del agua de las piscinas del pozo que están cerca a su límite y pueden desbordarse ocasionando daños ambientales por la fuertes lluvias que se vienen presentado en el municipio, razón por la cual la empresa se vio obligada a llevar sus operaciones de perforación a punto seguro y suspender el proyecto Nafta 1.

Corrillos
@CorrillosR

Video/ @ECOPETROL_SA suspende operaciones en proyecto exploratorio Nafta-1 por bloqueo que impide la movilización". Este pozo se perforaba en el municipio de Puerto Parra, Santander. Camilo Higuera, gerente de Exploración.

9:21 - 15 jun. 2020

Ver los otros Tweets de Corrillos

En la gestión que se ha realizado para levantar las acciones de hecho, **Ecopetrol** ha contado con el acompañamiento de la Gobernación de Santander, la Policía del Magdalena Medio, el Procurador Provincial, la Alcaldía Municipal y la Personería de Puerto Parra, y pese a que se han intentado múltiples acercamientos con los manifestantes, no se ha logrado el levantamiento del bloqueo.

La suspensión del proyecto implica que se interrumpan los contratos con las empresas que realizan la perforación del pozo y actividades asociadas, lo que también afecta la continuidad de las oportunidades laborales activas en el pozo.

Las contrataciones de personal que ha requerido el proyecto se han realizado a través del Servicio Público de Empleo, como lo establece el Decreto 1668 de 2016 con cobertura a todo el municipio y no se puede limitar a 4 veredas como es la pretensión de los manifestantes.

La aplicación de este decreto permite brindar igualdad de condiciones a todos los habitantes de la localidad, y en particular para este proyecto, a la totalidad del municipio de Puerto Parra. El 69% de los 142 trabajadores que venían laborando en el proyecto corresponden a mano de obra local.

Del mismo modo la perforación del pozo ha generado la contratación de un promedio de \$350 millones mensuales en bienes y servicios locales, lo que ha permitido dinamizar la economía de la localidad.

El bloqueo que se ha venido presentando afectó las operaciones del proyecto e impidió el inicio del mantenimiento de 7 kilómetros de la vía principal de acceso a Campo Capote y al Pozo, así como la evaluación de algunas viviendas a lo largo de la vía de acceso.

Durante la ejecución del proyecto, **Ecopetrol** ha mantenido canales de diálogo con las comunidades y como resultado de este ejercicio destinó recursos de inversión social por más de \$600 millones para la ejecución de inversiones en veredas de jurisdicción del municipio de Puerto Parra.

Ecopetrol dijo en un comunicado que «lamenta las circunstancias que lo obligan a tomar esta decisión, teniendo en cuenta el avance en la perforación de Nafta-1, que viene ejecutándose desde finales del año anterior, y que de su éxito exploratorio podría derivarse una mayor actividad petrolera que impactaría positivamente al municipio en materia de empleo, bienes y servicios, inversión social, así como mayores recursos a través de regalías».

ETIQUETAS **Ecopetrol** Nafta-1 Puerto Parra



Artículo anterior

Llegaron a Colombia 50 ventiladores para tratar pacientes con Covid-19

Artículo siguiente

Citan a juicio disciplinario al brigadier general (r) Jorge Horacio Romero

Artículo relacionados Más del autor



Así fueron los operativos de control en Barrancabermeja para cumplir el toque de queda



Ley seca total en lugares públicos según Decreto Departamental



Estas fueron las alternativas de solución a productores de Piedecuesta



MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...
febrero 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal
junio 1, 2018



En Girón, la pavimentación llegó a La Esmeralda. Así fue la...
marzo 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir
junio 22, 2019

Cargar más

ÚLTIMAS NOTICIAS



MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...
febrero 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal
junio 1, 2018



En Girón, la pavimentación llegó a La Esmeralda. Así fue la...
marzo 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir

Yo Opino **Nacional**

La captura de Anibal Gaviria

Estos son los lineamientos de Mineducación para el regreso a clases...



Más historias



Veeduría: Por falta de planeación el acueducto de Los Santos está...
julio 11, 2018



Este es el infortunado balance de la temporada de lluvias en...
mayo 9, 2018